

あひききだより

令和4年5月2日発行 文責: 園長 有好恵子

4月末には、コロナウイルス感染防止のため、3歳以上児クラスは登園回避にご協力いただきありがとうございました。旭川市内でも感染が広がり、いつだれが罹ってもおかしくない状況になってしまいました。



コロナの対応は、世界各国によってさまざまで、コロナゼロ作戦を 取る中国上海ではロックダウンで大混乱が起きています。食料等の

供給もされないまま、外出を禁止され、飢えとストレスで国民は怒り心頭です。路上で国への非難を 声高に叫び、警察に取り押さえられ連行されていく市民の姿をニュースで見ました。

一方、アメリカでは今年の2月の時点で60%の人がコロナウイルス抗体保有者であり、17歳以下では75%と推計されています。マスク着用は解禁され、飲食店等で接客している人ですらマスクの着用は自由です。

同じコロナウイルスなのに、両国の違いが歴然としていますね。ロシアのウクライナ侵攻からもわかるように、国民を統制しようという社会主義国と、民主主義国の中でも特に個人を尊重するアメリカという国の違いに愕然とします。日本での対応はどうなっていくのか不透明です。明日から、また飛び石で連休となります。さて、保護者の皆さま方はお子さんと一緒にどのようにお過ごしになりますか。

*園の様子は… 4月は新しい園児・職員が入り、小さい人たちは安心して生活できるまで、何となく落ち着かない日々でした。新入園児は、大きな声で泣いたり、ご飯を食べないと抵抗したり、小さな体で精いつぱい気持ちを表現していました。そうやって新しい環境に馴染んでいくのだと思うと、ちょっと切ない気持ちになります。新しい先生に対し、イヤイヤしていた人もいましたが、そろそろ「先生大好き」に変わっていく頃でしょうか。5月に入り、外遊びも本格的になります。どんな姿を見せてくれるのか、これからの子どもたちの成長と保育士の関わりが楽しみです。



つぶやき 「入園したら熱を出す」とよく言われます。例年、この時期咳や発熱で休む人が少なからずいます。集団生活に入り子どもたちが長い時間一緒に過ごすため病原菌をうつし合うためと言われます。ところが、近年そういう症状のお子さんが見られなくなっています) 下寧な手洗い、マスク着用(大人だけですが)を行っていることやコロナウイルスとの関連もあるのでしょうか。



8日(日) ワークショップ

9日(月) ~個人懇談(未満児と新入園児)

11日(水) 内科検診

31日(火) 避難訓練 下旬…三計測

*旅行等のお土産について ゴールデンウイークには旅行に出かける方もいらっしゃるかと思います。 近年、食物アレルギーや、さまざまな事情により、旅行のお土産をクラスの子どもたちに配ったり、 一緒に食べたりするのは止めています。そういう方針ですのでご理解をお願いします。

*お誕生会について お誕生会はお子さんの誕生日にクラスで行います。本当にささやかな会ではありますが、お子さんが主役になる日です。家から自分の宝物や玩具を持って来たり、大好きな絵本を見せたりなど、クラスの担任と子どもたちで考えています。日にちが近づきましたら、担任から打合せをさせていただきますのでよろしくお願いします。保護者の方に来ていただかないで行います。

*朝の送りについて 気持ち良く一日をスタートしたいのはみんな共通の願いですね。送りの際のお別れの仕方についてのお願いです。お連れになったら保育士に伝言があれば伝え、「いってらっしゃい」と送り出したら、直ぐにお帰りください。何度も何度もタッチをしたり、抱きしめたりしていると、「ママと~したかったのに!」と気持ちが崩れたり、寂しくなったりしてしまうようです。子どもの自ら育とうとする力を見守り、応援しましょう。

*お知らせ

- ○各クラスからも持ち物の記名についてお願いしているところですが、特に多い落とし物は靴下です。 靴下はゴムの所に書いても、読み取りづらく、消えやすいので足の甲の部分に大きく書いてくださる ようお願いします。
- ○父母の会から…父母の会の議決書の提出をお願いしているところですが、4月末に登園回避等がありましたので、提出はなるべく早くということで締め切りは設けません。

*6月の日程 保護者の方々に参加していただく行事があります!

7日 ほし組運動会

15日 はな組参観日

8日 そら組運動会

16日 つぼみ組参観日

9日 にじ組運動会

17日 めばえ組参観日

10日 予備日

